

Du kannst entscheiden – Für dein Unternehmen. Für unser Land.

Direkte Demokratie nach Schweizer Vorbild – Deine Stimme zählt.

Warum Unternehmer:innen jetzt Verantwortung übernehmen sollten:

Du kennst die Herausforderungen:

- ! Steigende Kosten
- ! Bürokratie statt Entlastung
- ! Entscheidungen ohne Praxisbezug
- ! Unsicherheit für Investitionen und Standorte

Direkte Demokratie gibt dir dein Mitspracherecht zurück.

In der Schweiz entscheiden die Bürger:innen – auch

Unternehmer:innen – aktiv mit. Über Steuern,

Auflagen, Wirtschaftspolitik.

Transparent. Demokratisch. Verlässlich.

Du kannst mitgestalten. Statt nur zusehen, wie andere über dein Unternehmen entscheiden, kannst du Teil der Veränderung sein.

Für bessere Rahmenbedingungen. Für mehr Planbarkeit. Für eine Wirtschaft mit Zukunft.

Was du verändern kannst – wenn du entscheidest:

- ✓ Weniger Bürokratie – mehr Effizienz
- ✓ Faire Steuersysteme durch direkte Mitbestimmung
- ✓ Stabile Wirtschaftspolitik durch Volksentscheide
- ✓ Planungssicherheit für Betriebe & Familien
- ✓ Ein starkes Netzwerk aus Unternehmer:innen, Bürger:innen und

Zukunftsdenker:innen

Du investierst täglich – in deine Firma, in deine Mitarbeitenden, in dein Umfeld.

Jetzt ist es Zeit, in unser demokratisches System zu investieren.

Direkte Demokratie ist die Grundlage für eine wirtschaftlich stabile und gerechte Zukunft.

Mach mit. Informiere dich. Entscheide dich.

